

## Verein verzeichnet Mitgliederzuwachs

Schützen aus Schloß Ricklingen versammeln sich / Dohmeyer und Wilhelms mit Goldnadeln geehrt

**Garbsen.** Der Schützenverein Schloss Ricklingen hat zur Hauptversammlung eingeladen. Der Vorsitzende Michael Lüdeke begrüßte 40 Männer und Frauen, unter ihnen waren auch der amtierende Schützenkönig Tino Brücksken und der Bürgerkönig Dirk Grahn.

Trotz Corona sind der Vereinigung 2020 drei neue Mitglieder beigetreten. Der Vorstand erinnerte an den im vergangenen Jahr verstorbenen Schützenbruder Hans Brüning, der der Gemeinschaft lange treu war, und legten eine Gedenkminute für ihn ein. Lüdeke sagte, dass das Vereinsleben sehr unter den Folgen der Pandemie gelitten habe. Ein Lichtblick für die Mitglieder ist, dass das Schützenhaus wieder geöffnet ist. Auch ist der Schießbetrieb wieder möglich.

Die Oberhauptschießsportleiterin Claudia K. berichtete von den Rundenwettkämpfen, bei denen die Damen- und Herrenmannschaften jeweils gute Ergebnisse erzielt haben. Die Schatzmeisterin Stephanie P. erörterte den Kassenbestand. Prüfer Steffen T. teilte mit, dass die Kasse vorbildlich geführt werde, es gab keinerlei Beanstandungen. Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. Bei den Neuwahlen wurden Claudia K. als dritte Vorsitzende und Stephanie P. als Schatzmeisterin wieder gewählt. Andreas K. wurde einstimmig als neuer Kassenprüfer berufen.

Auch ehrten die Aktiven Mitglieder für langjährige Treue. Lüdeke überreichte Auszeichnungen an Inge Dohmeyer, die dem Verein seit 50 Jahren angehört, sowie Uwe Wilhelms, der seit 40 Jahren dabei ist. Beide erhielten jeweils eine goldene Nadel. Für 15-jährige Mitgliedschaft überreichte der Vorsitzende Dorothea und Tino Brücksken sowie Christina Koch jeweils eine silberne Nadel.

Die Aktiven bedauern, dass das Schützen- und Erntefest sowie das Kartoffelfest in diesem Jahr wegen Corona nicht stattfinden können. Der nächste Termin für die Schützen ist der 2. Oktober 2021. Dann wollen die Männer und Frauen gemeinsam Bosseln.